



7月に入りました。学校では、学習面でも部活動でもがんばる生徒の姿が見られます。学習面では、先月、中間テストの結果が配られ、生徒たちは一喜一憂していました。でも、テストは結果が出て終わりではありません。分からない所がどこなのかが分かったわけですから、ここからが勝負なのです。テストでできなかった所をどうするか。ぜひ、中間テストの結果を前期期末テストへとつなげてほしいと思います。また部活動では、中央地区大会へと駒を進めている部活動と、惜しくも市の大会で敗退してしまい代替えが行われた部活動と様々ですが、1年生は自分ができることを精一杯行っている様子です。

さて、そんな中、先日1年生の学年生徒会を中心に「朝のあいさつ運動」が行われました。自主的に、目を合わせた笑顔のあいさつを呼びかけ、教室の入り口であいさつをしながら、あいさつチェックをしました。各クラスの生徒からの感想を紹介します。

## あいさつ運動を行っての感想紹介

私は、あいさつ運動で特に相手の目を見て、先にあいさつすることを意識しました。それにより、先生や先輩にも意識して行うことができました。

1組 青木 柚那

朝のあいさつ運動のおかげで、自分のあいさつが笑顔ではないと気付きました。大切なことを思い出せるよい機会となりました。

1組 寺門 賢吾

朝、学校に来て笑顔であいさつすると、気持ちよく1日が始まるんだなと実感することができました。

2組 岡本 真希

あいさつ運動は、あいさつをする習慣がつくから良いと思いました。これからも、元気なあいさつが続けばいいなと思います。

2組 甲斐 将豊

あいさつ運動を通して、毎日あいさつをすることで、あいさつをする習慣を身に付けることができました。

3組 館 しゅうの

あいさつ運動では、自分も相手も笑顔で元気になれるようなあいさつを心がけました。

3組 富田 真依

朝のあいさつをしっかりと行うことで、一日が気持ちよくスタートできたと思いました。

4組 鈴木 朔

短い間だったけれど、毎日よいあいさつができるようにしようと意識することができました。

4組 松尾 風花

あいさつ運動をして、あいさつの大切さが改めてよく分かりました。また、あいさつへの意識が高まったと思います。

5組 澤畠 諒

あいさつをした時に、あいさつが返ってくると、とてもうれしい気持ちになりました。

5組 堀江 友菜



## 県大会出場に向けて・・・

陸上部の高田奏音さんが、初めての総体で県大会出場を決めました。おめでとうございます。そこで、意気込みを紹介します。



僕は今回、走り幅跳びで総体に出場しました。とても緊張しましたが、先生や先輩方の助言のおかげで県大会に出場することができました。県大会でも、自分の力を最大限に発揮し、がんばってこようと思います。応援よろしくお願いします。

## 7月の行事予定

1	木	中央総体	17	土	
2	金	中央総体 漢字検定	18	日	
3	土	中央総体	19	月	給食終了
4	日		20	火	3時間授業 ③全校集会 SSW
5	月	緑の羽根募金	21	水	県総体 夏季休業日
6	火	SSW	22	木	海の日 県総体
7	水		23	金	スポーツの日 県総体
8	木	SC	24	土	県総体
9	金	県総体（陸上）	25	日	中央地区（吹奏楽）
10	土	県総体（陸上） 部活動なし	26	月	
11	日		27	火	
12	月	常置委員会	28	水	
13	火	前期期末テスト（5教科） SSW	29	木	
14	水	前期期末テスト（4教科） 60周年記念写真撮影	30	金	
15	木		31	土	
16	金	第2回PTA 総務委員会			



- ・新型コロナウイルス等感染症の影響により、予定が変更になることがあります。

### 《お願い》

#### タブレットPCについて

今まで学校の中でのみタブレットを使用してきましたが、夏休み中は家庭へ持ち帰ることになっています。7月2日に、試験的に家庭へ持ち帰ります。持ち運び用のバッグも届きましたので、こちらを活用していきます。

学校でも使用についての確認をいたしますが、ご家庭でも「タブレット使用のルール」をよくご覧いただき、お子様へのお声かけと管理をお願いいたします。

### お知らせ

1学年の校外学習の実施日と方面が決定しましたのでご連絡いたします。

実施日 9月28日（火）

方面 那須

詳細は参加申込時にご連絡いたします。

